

ANTES DE QUE SE VAYA DEL INE

RETAN A LORENZO CÓRDOVA A REVELAR JUGOSO FINIQUITO

Integrantes de Morena solicitaron a través de un vídeo que el aún consejero presidente exhiba la sustanciosa cantidad que recibirá tras su salida

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-De cara a dejar su cargo como presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), el presidente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Mario Delgado, hizo un llamado a Lorenzo Córdova para revelar la cantidad que se embolsará como parte de su liquidación por dejar el cargo del organismo el próximo 4 de abril.

A través de un video difundido en sus redes sociales oficiales, Delgado aseguró que a un mes de que el funcionario abandone el cargo, “mantiene en lo oscuro” la cantidad de dinero que se llevará como parte de su liquidación, por lo que lo retó a revelar la cantidad a los ciudadanos de México.

El líder de la 4T aseguró que la cantidad de dinero oculta por Córdova proviene del dinero público que pagan los ciudadanos, por lo que están en su derecho a conocer la cifra que se llevará el funcionario.

Con la intención de saber el monto, Mario Delgado aseguró que durante los siguientes días interrogará a Córdova hasta que responda su interrogante y visi-

PÚBLICO

Delgado aseguró que la cantidad de dinero oculto por Córdova proviene del dinero público que pagan los ciudadanos, por lo que están en su derecho a conocer la cantidad que se llevará el funcionario



Le quedan cerca de treinta días en el cargo



bilice la suma que le dará el organismo en los próximos días.

Por otra parte, el funcionario morenista indicó que la postura de Córdova, en contra del Plan B de la Reforma Electoral, se debe al recorte del presupuesto que estaría sufriendo la dependencia pues, la acción del partido guinda busca eliminar la llamada burocracia dorada.

“Por eso no les gusta la reforma electoral de Andrés Manuel López Obrador, porque pretenden acabar con esos excesos, con los lujos, con los privilegios”, se-

ñaló Delgado durante el vídeo.

Los comentarios de Moreno derivan del proceso de elecciones internas en el organismo, donde se renovará el puesto de cuatro consejeros, así como el puesto de presidente del INE.

En declaraciones, Córdova señaló que la reforma traerá una cantidad importante de despedidos de trabajadores internos, pues en las modificaciones que se esperan incluye el despedir a cientos de trabajadores, lo que implicaría una liquidación única por 3 mil 500 millones de pesos.